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Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e 1 

trinta minutos, por videoconferência, reuniu-se o Conselho Universitário (CONSUNI) da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência do vice-reitor, Roberto 3 

Vieira Pordeus, para deliberar sobre a pauta da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e 4 

um. Estiveram presentes os conselheiros representantes docentes: Centro Multidisciplinar de 5 

Angicos (CMA): Francisco Edcarlos Alves Leite e Samuel Oliveira de Azevedo; Centro 6 

Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Luciana Dantas Mafra e  Jackson de Brito Simões; 7 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Sharon Dantas da Cunha e Wesley de 8 

Oliveira Santos; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Lázaro Luis de Lima Sousa e 9 

Danniel Cavalcante Lopes; Centro de Ciências Agrárias (CCA): Adrian José Molina-Rugama 10 

e Ivanilson de Souza Maia; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Rodrigo Silva 11 

Costa e Paulo Alfredo Simonetti Gomes; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas 12 

(CCSAH): Judson da Cruz Gurgel; Centro de Engenharias (CE): Alan Martins de Oliveira e 13 

Jardel Dantas Cunha; representantes técnico-administrativos: Maria Kaliane de Oliveira 14 

Morais, Elisângela André de Oliveira Chaves e Janaína Maria Silva Holanda; representante 15 

discente: Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira e Jandeilson Alves de Arruda e Stephano 16 

Marques Nunes da Silva; representante da comunidade: Paulo Caetano Davi. Conselheiros 17 

com faltas justificadas: Hudson Palhano de Oliveira, Jeferson Santos Teixeira da Silva e José 18 

Albenes Bezerra Júnior. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da nona 19 

reunião ordinária de dois mil e vinte. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre calendário 20 

de reuniões ordinárias do Consuni para o ano de dois mil e vinte e um. Terceiro ponto: 21 

Apreciação e deliberação sobre processo de afastamentos. Quarto ponto: Apreciação e 22 

deliberação sobre processos de redistribuição. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre 23 

flexibilização do inciso ll e suspensão da aplicabilidade dos incisos XII, do artigo vinte e sete, 24 

excepcionalmente durante o semestre remoto de dois mil e vinte ponto dois, da resolução 25 

CONSUNI/UFERSA número três de dois mil e vinte. O ponto contou com a participação da 26 

convidada Carmem Tassiany. Sexto ponto: Estudantes residentes que estão em estágio, TCC 27 

e em projetos de pesquisa e extensão, que exijam atividades práticas presenciais, devem estar 28 

contemplados com as vagas de moradia universitária, no semestre de dois mil e vinte ponto dois, 29 

em caso de reabertura excepcional da residência e desde que haja condições de se manter as 30 

condições de biossegurança, mediante aprovação da comissão especial de biossegurança. O 31 

ponto contou com a participação dos convidados Danielle da Silva Oliveira, Fernando da Silva 32 

Cordeiro e Carmem Tassiany. Sétimo ponto: Outras ocorrências. PRIMEIRA SESSÃO. Tendo 33 
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constado o quórum legal, o presidente, Roberto Vieira Pordeus, declarou aberta a reunião, fez 34 

a leitura da pauta e a colocou em discussão. As justificativas de ausências foram votadas e 35 

aprovadas por vinte e um votos favoráveis e uma abstenção. O conselheiro Sharon Dantas da 36 

Cunha solicitou inclusão dos processos de afastamento dos servidores Francisco Rocha 37 

Vasconcelos Neto e Mônica Paula Sousa Martins ao terceiro ponto da pauta. A solicitação foi 38 

votada e aprovada por dezoito votos favoráveis e quatro abstenções. A conselheira Ana Flávia 39 

Oliveira Barbosa de Lira solicitou a inclusão do seguinte ponto à pauta: Estudantes residentes 40 

que estão em estágio, TCC e em projetos de pesquisa e extensão, que exijam atividades práticas 41 

presenciais, devem ser contemplados com as vagas da moradia universitária no semestre dois 42 

mil e vinte ponto dois, desde que haja condições de se manter o distanciamento mínimo previsto 43 

pela comissão de biossegurança. A solicitação foi votada e aprovada por vinte e um votos 44 

favoráveis e um voto contrário. Em seguida, a pauta, com alterações, foi votada e aprovada por 45 

vinte e um votos favoráveis e uma abstenção. PRIMEIRO PONTO. O presidente do conselho, 46 

Roberto Vieira Pordeus, colocou o ponto em discussão. O conselheiro Wesley de Oliveira 47 

Santos apresentou correções na ata da nona reunião ordinária de dois mil e vinte. Em seguida, 48 

a ata da nona reunião ordinária de dois mil e vinte foi votada e aprovada, com correções, por 49 

dezoito votos favoráveis e quatro abstenções. Todas as correções propostas pelo conselheiro 50 

foram realizadas na referida ata, conforme estabelecido no parágrafo segundo, do artigo oitavo 51 

da resolução número onze de dois mil e dezessete do CONSUNI. SEGUNDO PONTO. O 52 

presidente do conselho, Roberto Vieira Pordeus, colocou o ponto em discussão. O conselheiro 53 

Francisco Edcarlos Alves propôs que as reuniões acontecessem abrangendo todos os dias da 54 

semana e que os turnos fossem alternados entre manhã e tarde. O conselheiro Wesley de 55 

Oliveira Santos sugeriu incluir o seguinte considerando na minuta de Decisão: 56 

“CONSIDERANDO o artigo vinte e sete do Regimento da UFERSA”, que dizia que o calendário 57 

de reuniões anual seria tratado na primeira reunião ordinária deste conselho. O conselheiro Alan 58 

Martins de Oliveira sugeriu a retirada da décima reunião ordinária do calendário. Em seguida, 59 

a proposta do conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite, junto com as sugestões dos 60 

conselheiros, foi votada e aprovada por vinte e um votos favoráveis e um voto contrário (para 61 

proposta original). TERCEIRO PONTO. O presidente do conselho, Roberto Vieira Pordeus, 62 

colocou o ponto em discussão. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos, referente ao processo 63 

da servidora Ana Gabriela de Souza, apontou uma incoerência referente à data de solicitação do 64 

afastamento e ao despacho da Divisão de Desenvolvimento de Pessoal (DDP). Em seguida, o 65 

processo de afastamento da servidora Ana Gabriela de Souza Seal foi votado e aprovado por 66 

unanimidade. Sem discussões, o processo de afastamento do servidor Patrício de Alencar Silva 67 

foi votado e aprovado por unanimidade. Sem discussões, o processo de afastamento do servidor 68 

Francisco Rocha Vasconcelos Neto foi votado e aprovado por vinte e um votos favoráveis e uma 69 
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abstenção. O conselheiro Sharon Dantas da Cunha, referente ao processo da servidora Mônica 70 

Paula Sousa Martins, salientou que o afastamento da mesma seria a partir do início de abril. 71 

Logo após o processo de afastamento da servidora Mônica Paula Sousa Martins foi votado e 72 

aprovado por vinte votos favoráveis e duas abstenções. QUARTO PONTO. O presidente do 73 

conselho, Roberto Vieira Pordeus, colocou o ponto em discussão. Sem discussões, o processo 74 

de redistribuição do servidor Cledimar Oliveira da Silva foi votado e aprovado por unanimidade. 75 

Sem discussões, o processo de redistribuição do servidor Dorgival foi votado e aprovado por 76 

unanimidade. Sem discussões, o processo de redistribuição da servidora Érica dos Santos foi 77 

votado e aprovado por unanimidade. Sem discussões, o processo de redistribuição do servidor 78 

Francisco Xavier Freire Rodrigues foi votado e aprovado por vinte votos favoráveis e dois votos 79 

contrários. Sem discussões, o processo de redistribuição do servidor Hailson Alves Ferreira 80 

Preston foi votado e aprovado por unanimidade. Sem discussões, o processo de redistribuição 81 

da servidora Rafaela Aparecida da Fonseca foi votado e aprovado por vinte e um votos favoráveis 82 

e uma abstenção. QUINTO PONTO. O presidente do conselho, Roberto Vieira Pordeus, 83 

colocou o ponto em discussão. A conselheira Elisângela André de Oliveira Chaves solicitou a 84 

participação da convidada Carmem Tassiany. A solicitação foi votada e aprovada por 85 

unanimidade. A conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira externou justificativas acerca 86 

da flexibilização do inciso ll da resolução CONSUNI/UFERSA número três de dois mil e vinte, 87 

referente à Moradia Estudantil. A convidada Carmem Tassiany realizou explicações acerca da 88 

exigência do tempo regular de curso dos discentes e, também, sobre o benefício da Moradia 89 

Estudantil. A conselheira Elisângela André de Oliveira Chaves fez um encaminhamento acerca 90 

da não flexibilização referente ao acréscimo dos dois semestres, haja vista que o discente 91 

deveria se esforçar para que fosse mantida a sua regularidade. Solicitou, por fim, que o texto da 92 

norma fosse aprovado sem alterações. O conselheiro Stephano Marques Nunes da Silva 93 

apresentou uma pesquisa feita pelo Diretório Central dos Estudantes (DCE) referente às opiniões 94 

dos discentes acerca do ensino remoto. A conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira 95 

falou acerca do grau de irregularidade dos alunos e, também, defendeu a flexibilização do inciso 96 

ll. A conselheira salientou, ainda, problemas de acessibilidade por parte da instituição. 97 

Perguntou, por fim, se a questão era unanimidade entre a equipe da PROAE. A conselheira 98 

Elisângela André de Oliveira Chaves, em resposta a conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa 99 

de Lira, informou que a questão era consenso entre a equipe da Assistência Estudantil. A 100 

convidada Carmem Tassiany falou acerca da requisição feita pelo discente, que já havia 101 

extrapolado mais de dois períodos letivos além do previsto para concussão do curso, para o 102 

conselho administrativo da Moradia Estudantil, informando os percalços que o impediram de 103 

concluir o curso e, nesse sentido, o conselho analisaria a questão e poderia estender o prazo. A 104 

conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira enfatizou que a instituição, em função do 105 
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semestre remoto, não estava ofertando todas as disciplinas, fato que acarretava no aumento de 106 

irregularidades. Salientou, também, que a não flexibilização do inciso ocasionaria no aumento 107 

das desigualdades sociais entre os discentes da universidade. Em seguida, fez a seguinte 108 

proposta: O PIAE tem, excepcionalmente no semestre remoto, a finalidade de ampliar as 109 

condições de permanência de discentes dos cursos de graduação presencial da UFERSA em 110 

situação de vulnerabilidade socioeconômica, ainda que em situação de irregularidade do seu 111 

curso. Logo após a proposta original da PROAE foi votada e aprovada por unanimidade. 112 

Posteriormente, após discussões, a proposta da conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira 113 

foi votada e aprovada por treze votos favoráveis, cinco votos contrários e três abstenções. 114 

SEXTO PONTO. O presidente do conselho, Roberto Vieira Pordeus, colocou o ponto em 115 

discussão. A conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira externou explicações e 116 

justificativas acerca da inclusão do ponto. A convidada Carmem Tassiany falou acerca das 117 

condições, vulnerabilidades e possíveis dificuldades que um aluno que estivesse retornando à 118 

moradia universitária poderia enfrentar, levando em consideração o atual contexto pandêmico. 119 

O conselheiro Stephano Marques Nunes da Silva salientou a responsabilidade da comissão 120 

de biossegurança em analisar a situação e fornecer o parecer. O conselheiro Jackson de Brito 121 

Simões propôs que, em função do horário, a discussão acerca do sexto ponto fosse adiada para 122 

uma reunião posterior. A solicitação foi votada e aprovada por vinte votos favoráveis e dois votos 123 

contrários. Após as discussões e chegando às três horas de reunião, o conselho decidiu finalizar 124 

a sessão e iniciar uma nova sessão às quatorze horas e trinta minutos do dia três de março de 125 

dois mil e vinte e um. SEGUNDA SESSÃO. O presidente do conselho, Roberto Vieira Pordeus, 126 

deu continuidade à discussão do ponto. A conselheira Elisângela André de Oliveira Chaves 127 

solicitou a participação da convidada Danielle da Silva Oliveira. A solicitação foi votada e 128 

aprovada por unanimidade. A convidada Danielle da Silva Oliveira realizou explicações acerca 129 

da suspensão, em função do aumento de casos do coronavírus, da portaria que autorizava o 130 

retorno dos estudantes à moradia universitária. A conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de 131 

Lira explicou que a proposta consistia na possibilidade de contemplação da moradia universitária 132 

a, também, estudantes que estivessem em estágio, TCC ou inseridos em projetos de pesquisa 133 

ou extensão que exigissem atividades práticas. O presidente do conselho, Roberto Vieira 134 

Pordeus, solicitou a participação da convidada Carmem Tassiany. A solicitação foi votada e 135 

aprovada por unanimidade. A convidada Carmem Tassiany salientou que as atividades de 136 

pesquisa e extensão poderiam serem flexibilizadas pelos orientadores, fazendo com que os 137 

estudantes pudessem desenvolver suas pesquisas em casa. A convidada enfatizou, ainda, todas 138 

as vulnerabilidades e riscos sociais, em função do contexto pandêmico, que discentes poderiam 139 

enfrentar caso retornassem à moradia universitária. A conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa 140 

de Lira salientou o direito que os estudantes tinham à moradia universitária. Enfatizou, ainda, a 141 
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decisão, por parte da universidade, em retornar o semestre de forma híbrida. O conselheiro 142 

Jackson de Brito Simões solicitou a participação do convidado Fernando da Silva Cordeiro. A 143 

solicitação foi votada e aprovada por unanimidade. O convidado Fernando da Silva Cordeiro 144 

enfatizou que, caso o ponto fosse aprovado, todos os campi seriam diretamente impactados e 145 

não somente o campus sede. Salientou, ainda, a insensatez da possibilidade de autorização de 146 

um maior número de estudantes ocuparem um mesmo espaço, fazendo com que aumentassem 147 

as chances de contaminação e proliferação do vírus e, consequentemente, pondo em risco à 148 

vida dos discentes e servidores da universidade. Apontou, ainda, a necessidade de que as 149 

atividades que exigissem componentes práticos presenciais fossem revistas. A conselheira 150 

Maria Kaliane de Oliveira Morais questionou como se deu o processo de avaliação técnica para 151 

manutenção das atividades presenciais do campus Mossoró. A convidada Danielle da Silva 152 

Oliveira enfatizou o posicionamento contrário da PROAE acerca da inserção e retorno de novos 153 

discentes à vila acadêmica. Após amplas discussões, o ponto foi votado e reprovado por onze 154 

votos contrários, três votos favoráveis e quatro abstenções. SÉTIMO PONTO (OUTRAS 155 

OCORRÊNCIAS). O conselheiro Adrian José Molina-Rugama salientou a possibilidade de 156 

reavaliação do ponto acerca do semestre híbrido pelo CONSEPE. O conselheiro Judson da 157 

Cruz Gurgel disse que se expressou mal em uma de suas falas durante a primeira reunião 158 

ordinária de dois mil e vinte e um do Conselho de Administração (CONSAD) o que, 159 

consequentemente, resultou em diversas interpretações. Lembrou que sua fala foi durante uma 160 

discussão sobre emendas parlamentares, cujos planos de trabalho eram cadastrados pela 161 

PROPLAN e executads pela PROAD. Disse que a emenda parlamentar mencionada por ele tinha 162 

sido a da deputada Natália Bonavides cuja execução se deu conforme o plano de trabalho 163 

cadastrado pela PROPLAN. Comentou que algumas pessoas entenderam que ele havia feito 164 

uma crítica à PROAD, à POPLAN e/ou à deputada mencionada, porém não se tratou disso. Falou 165 

que o vídeo que circulou foi retirado do contexto, mas que, de fato, ele havia se expressado mal. 166 

Disse que a aplicação da referida emenda foi cobrada com a explicação de que a mesma seria 167 

destinada exclusivamente para a assistência estudantil, todavia não foi. Explicou que o total da 168 

emenda da deputada foi de setecentos e cinquenta mil reais e que, segundo dados retirados do 169 

Sistema Integrado de Administração Financeira do Governo Federal (SIAFI), no dia sete de maio 170 

de dois mil e vinte, foram gastos treze mil e quinhentos reais com condicionadores de ar de vinte 171 

e quatro mil British Thermal Unit (BTUs); oitenta e seis mil e trezentos e trinta e um reais com 172 

condicionadores de ar de sessenta mil BTUs; quarenta e um mil,  novecentos e noventa e nove 173 

reais e noventa centavos com condicionadores de ar de trinta mil BTUs; sete mil e setecentos e 174 

vinte e nove reais com armário alto com duas portas e gaveteiro complemento com quatro 175 

gavetas; quarenta e dois mil reais com armário com quatro portas; cento e cinquenta e seis mil, 176 

quinhentos e setenta e seis reais com poltrona de escritório giratória; cinquenta e nove mil e cem 177 
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reais com mesa prancheta para desenho articulável; quarenta e dois mil e trezentos e trinta reais 178 

com peças acessórios estereomicroscópio, onze mil, oitocentos e noventa e quanto reais e 179 

oitenta e oito centavos com mesa de tênis de mesa; vinte e três mil reais com armários de aço; 180 

oito mil e seiscentos e cinquenta reais com espectrofotômetro; quarenta e sete mil e novecentos 181 

e noventa e oito mil reais com toxilógico auxiliar LED; e cento e oitenta e dois mil e seiscentos e 182 

quarenta reais com pontos de acesso. O que totalizou setecentos e vinte e três mil, duzentos e 183 

noventa e oito reais e setenta e oito centavos. Finalizou esclarecendo, mais uma vez, que não 184 

falou nada contra a PROAD, nem a PROPLAN e nem a mencionada deputada e que seria feita 185 

uma matéria com a prestação de contas baseada em dados do SIAFI. O conselheiro Francisco 186 

Edcarlos Alves Leite disse que o vídeo com a fala do conselheiro Judson da Cruz Gurgel não 187 

foi retirado do contexto, conforme mencionado pelo mesmo, e que o conselheiro disse que se 188 

equivocou, porém ele havia mencionado algo relacionado à “farra de inaugurações de obras” em 189 

outra reunião. Disse que o Pró-Reitor Judson da Cruz Gurgel estava usando o conselho para 190 

proferir falas inverídicas. Perguntou ao Pró-Reitor se o mesmo já havia dito inverdades no 191 

CONSUNI, pois era uma vergonha tanto para a PROAD, quanto para este conselho. Solicitou ao 192 

conselheiro que pedisse para sair do CONSUNI caso já tenha feito alguma consideração não 193 

verídica. Salientou, ainda, que as falas do Pró-Reitor nas reuniões do CONSUNI não teriam mais 194 

a sua consideração. Lembrou que o conselheiro Judson da Cruz Gurgel estava coma câmera 195 

ligada, ao contrário desta reunião, durante sua fala na reunião do CONSAD e sua fala foi bem 196 

detalhada. Falou que, achava que havia sido a primeira vez que o conselheiro tinha tido a 197 

iniciativa de se explicar neste conselho e que isso se devia ao fato de a notícia ter se tornado 198 

pública devido à postagem da deputada Natália Bonavides. Disse que sabia que o Pró-Reitor 199 

havia ligado para algumas pessoas para explicar a verdadeira intenção da sua fala e que havia 200 

recebido uma ligação de uma dessas pessoas, que havia chorado e ficado sem dormir durante 201 

a noite. Falou que era muito triste o fato de o conselheiro Judson da Cruz Gurgel ter tentado 202 

atingir outros servidores. Disse que imaginava a verdade que havia no relatório que estava sendo 203 

elaborado, conforme mencionado pelo conselheiro Judson da Cruz Gurgel. Falou, ainda, que 204 

não acreditava que esse relatório estava sendo elaborado pela PROAD e pela PROPLAN, mas 205 

sim por outras pessoas. O conselheiro Judson da Cruz Gurgel explicou que, acerca da primeira 206 

vez em que foi citado, com relação ao pagamento dos funcionários terceirizados, existia uma 207 

questão operacional que estava sendo analisada pela Advocacia Geral da União sobre uma 208 

situação relatada pela empresa. Disse que não podia dar mais detalhes, até que fosse emitido o 209 

parecer do procurador, para não expor as pessoas envolvidas. Explicou que, como a Lei 210 

Orçamentária Anual ainda não havia sido aprovada pelo Congresso Nacional, os Empenhos dos 211 

contratos estavam sendo feitos mensalmente. Mas que, até dezembro, foram feitos para quatro 212 

ou seis meses, ou até mesmo em seu total. Por fim, pediu à SOC que fosse constado em ata o 213 
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desrespeito do conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite para com a sua pessoa e à 214 

Presidência deste conselho a instauração de um procedimento com o intuito de que fosse 215 

apurada a conduta do mesmo ao acusá-lo de proferir mentiras. A conselheira Maria Kaliane de 216 

Oliveira Morais externou indignação acerca da portaria referente à obrigatoriedade da retomada 217 

das atividades presenciais e integrais da categoria técnico-administrativa no Campus Central da 218 

UFERSA. Destacou a importância da isonomia entre os campus desta Universidade. E, por fim, 219 

sugeriu a reavaliação da portaria número cem acerca das atividades presenciais do campus 220 

Mossoró. A conselheira Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira salientou a falta de diálogo por 221 

parte da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) e o Núcleo de Educação à Distância acerca 222 

das demandas específicas dos discentes. O conselheiro Stephano Marques Nunes da Silva 223 

enfatizou que o plano de biossegurança não estava sendo posto, da forma que deveria, em 224 

prática dentro da universidade. Após considerações e demais informes, a reunião foi encerrada 225 

e eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente 226 

ata, que após lida e aprovada com emendas, na reunião do dia oito de abril de dois mil e vinte e 227 

um, segue assinada pela presidente em exercício do CONSUNI, pelos demais conselheiros 228 

presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx 229 

Presidente: 230 

Roberto Vieira Pordeus ________________________________________________________ 231 

Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 232 

Samuel Oliveira de Azevedo _____________________________________________________ 233 

Francisco Edcarlos Alves Leite___________________________________________________ 234 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC):  235 

Jackson de Brito Simões ________________________________________________________ 236 

Luciana Dantas Mafra__________________________________________________________ 237 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF):  238 

Sharon Dantas da Cunha _______________________________________________________ 239 

Wesley de Oliveira Santos_______________________________________________________ 240 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): 241 

Lázaro Luis de Lima Sousa ______________________________________________________ 242 

Danniel Cavalcante Lopes_______________________________________________________ 243 

Centro de Ciências Agrárias (CCA): 244 

Adrian José Molina-Rugama _____________________________________________________ 245 

Ivanilson de Souza Maia ________________________________________________________ 246 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS):  247 

Rodrigo Silva Costa ___________________________________________________________ 248 

Paulo Alfredo Simonetti Gomes________________________________________________ 249 
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Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH):  250 

Judson da Cruz Gurgel _________________________________________________________ 251 

Centro de Engenharias (CE):  252 

Alan Martins de Oliveira_________________________________________________________ 253 

Jardel Dantas Cunha___________________________________________________________ 254 
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